



## Quand le club-lecture raconte des histoires...

publié le 16/06/2021

Depuis plus d'une année, les élèves participant au club-lecture animé par Mme Louis, professeur-documentaliste et Mme Labarde, professeur de lettres, ont pu enfin présenter à la grande section de la Maternelle de Cozes leurs histoires qu'ils ont eux-mêmes imaginées sous forme de kamishibai ou de marionnettes. Les tout petits ont apprécié non seulement leurs réalisations mais aussi les récits de princesses, de châteaux forts, de lapins de Pâques,...

Après cette animation, ce fut le tour de la Maternelle ; les élèves, avec leur maîtresse, ont eu plaisir à raconter la suite du conte musical "Pierre et le loup", elle aussi réalisée en kamishibai : Pierre part en voyage et apprend à dire "bonjour" dans de nombreuses langues ! Enfin, la journée s'est terminée par le traditionnel goûter. Merci à la Maternelle pour leur accueil ! Bravo à nos collégiens pour leur implication au club et leur envie de partager leurs récits avec les plus petits !

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.